



TRASCENDIÓ

Que la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, encabezada por el morenista **Ricardo Monreal**, descartó citar a comparecer a secretarios del gabinete saliente de **Andrés Manuel López Obrador** para la glosa del sexto y último Informe de gobierno, con el argumento de que, a solo seis días de finalizar el sexenio, ya no hay tiempo para convocarlos. No obstante, las coordinadoras parlamentarias del PAN, **Noemí Luna**, y de MC, **Ivonne Ortega**, insisten en llamar a los funcionarios responsables de las principales áreas de la administración, antes de partir sin rendir cuentas a otras tareas de la 4T.

Que la protesta de este martes de los normalistas de Ayotzínapa estaba planeada para efectuarse frente a las instalaciones de la FGR del ratificado **Alejandro Gertz**, pero, al llegar a Ciudad de México, los manifestantes se enteraron de que la sede ya está en Santa Fe, por lo que decidieron mejor protestar en el Senado. Algo parecido sucedió ayer, cuando el mitin original se trasladó a la Secretaría de Gobernación, después de que se dieron cuenta de que en el Consejo de la Judicatura **Federal** el

personal se encontraba en suspensión de labores.

Que la boleta es uno de los temas que más preocupan a algunos **consejeros del Instituto Nacional Electoral**, que encabeza **Guadalupe Taddei**, de cara a la elección de ministros, magistrados y jueces, porque la ciudadanía deberá elegir entre una gran cantidad de nombres. Consideran que se deberá implementar una campaña muy agresiva en los próximos meses para que los mexicanos tengan claro cómo se debe votar el próximo primero de junio y, por lo pronto, lo que de verdad no se sabe es cuánto costará.

Que esta tarde el **Tribunal Electoral** de Ciudad de México entregará la constancia de validez de la elección a la Jefatura de Gobierno a **Clara Brugada**, quien iniciará su administración el próximo 5 de octubre, en una sesión programada para las cinco de la tarde en las instalaciones del órgano, adonde irá acompañada por integrantes de su futuro gabinete. Ayer, por cierto, se reunió con diputados federales. ■